

Tenis

Nadal ve el final del túnel

“Tengo muy buenas sensaciones”, asegura el balear tras eliminar al holandés Haase en sólo 66 minutos

Doha (Catar), Agencias
 “Tengo muy buenas sensaciones”. Las palabras de Rafael Nadal ayer, en Doha, van más allá del claro triunfo (6-3 y 6-2) frente al holandés Robin Haase en poco más de una hora (66 minutos). Los primeros partidos de 2016, en el torneo de exhibición de Abu Dabi y los dos de Catar, parecen confirmar el regusto agradable con el que cerró el balear el año pasado, el más frustrante de su carrera. Como reconocimiento en un amplio reportaje en “Informe Robinson”, en 2015 Nadal salió por primera vez a una pista “con sensaciones de miedo al fracaso”. Ahora, con mejor o peor tenis, el número 5 del mundo ya ve luz al final del túnel que puso en duda su carrera.

Esta vez, a diferencia del debut frente al asturiano Pablo Carreño, Rafa Nadal no dio opción desde el principio a su rival. Su única referencia ante Haase, actualmente el 66 del mundo, invitaba a la prudencia, ya que había necesitado cinco mangas (5-7, 6-2, 3-6, 6-0 y 6-3) para eliminar al holandés en los treintaidosavos de final de Wimbledon en 2010. “Me he encontrado a un jugador agresivo, que ha jugado bien especialmente en el primer set. Haase es un tenista que respeto mucho. Me alegro de haberle ganado”, añadió.

La siguiente prueba para Nadal será el ruso Andrei Kuznetsov, con el que también se ha cruzado hasta ahora una sola vez, en Roland Garros de 2015, con victoria en tres sets. Kuznetsov, que ayer superó al lituano Ricardas Berankis por 7-6 (6) y 6-1, es el número 79 en el ranking ATP. “Kuznetsov es un jugador duro. Pega fuerte a la pelota y se desenvuelve bien desde el fondo. Va a ser difícil y espero mantener el nivel de juego que he mostrado ante Haase. Si es así, seguro que tengo opciones”, apuntó Nadal.

En los dos primeros torneos del año se ha visto a Nadal con



Nadal se prepara para conectar un golpe de derecha en el partido frente a Haase. | NASEEN ZEITOUN / REUTERS

Djokovic también gana a la carrera

Doha (Catar)
 Si Nadal, cabeza de serie número 2 del torneo de Doha, resolvió con facilidad su compromiso de octavos de final, Novak Djokovic no se quedó atrás. El favorito número uno del torneo demostró que no quiere bajar el pistón tras su excelente temporada anterior y ayer derrotó al español Fernando Verdasco, por un doble 6-2, en una hora y nueve minutos.

Sin concesiones con su servicio, el jugador de Belgrado, de 28 años, resolvió su segundo compromiso en Doha con

un resultado similar al de su estreno ante el alemán Dustin Brown. La de ayer es la octava victoria de Djokovic sobre Verdasco, vencedor en cuatro de los doce duelos con el número uno del mundo. La última vez fue en Roma, sobre arcilla, en el año 2010.

El jugador argentino Leonardo Mayer será el rival del serbio en los cuartos de final del torneo que reparte 1.189.605 euros en premios. El octavo favorito alcanzó la antepenúltima ronda tras superar, por 6-2 y 6-4, al español Pablo Andújar.

una actitud muy diferente a la de la primera mitad de la pasada temporada. El balear lo confirma, aunque considera que “se ha hablado demasiado de 2015. Cuando ganaba mucho, no se hablaba del año anterior. Ahora estamos en 2016, lo que importa es lo que pasa mañana. Me siento más confiado, no tuve lesiones y siento que trabajé mucho para el inicio del año”.

En “Informe Robinson”, Nadal confesó que “cuando te influyen temas mentales a la hora de golpear una pelota de tenis pues evidentemente todo es mucho más complicado. O yo diría que casi imposible. Son sensaciones desagradables, sobre todo porque para mí han sido nuevas”. É insistió en que “no era un tema tenístico. Salía a la pista con sensaciones de miedo al fracaso, no de perder, sino de no poder jugar (...) Sales con esa incertidumbre”.



Pablo Carreño. | REUTERS

Carreño: “Se nota el trabajo de preparación”

Gijón, M. D. B.

Para Pablo Carreño la de ayer fue jornada de reflexión, tras su ilusionante estreno de temporada en el torneo de Doha. El gijonés cayó frente a Rafael Nadal, pero sacó conclusiones positivas. “Están saliendo las cosas que he trabajado en la pretemporada”, señaló Carreño en referencia a la planificación realizada por sus nuevos entrenadores, Samuel López y César Fábregas, tras su ruptura con Javier Duarte.

Sobre el partido con Nadal, Carreño declaró a LA NUEVA ESPAÑA que “terminé con buenas sensaciones. Era el primer partido de la temporada, necesito todavía coherencia de competición y jugar contra Rafa nunca es fácil. Pero creo que el partido en general fue muy bueno, sobre todo el primer set, en el que conseguí dominar y ser muy agresivo. En los dos siguientes no pude mantener la misma intensidad y la agresividad, y Rafa empezó a encontrarse más cómodo en la pista”.

“Con mi nuevo equipo de trabajo estoy muy contento. Las cosas que he trabajado en la pretemporada están saliendo y todavía tienen que salir mejor”. Carreño viajará la próxima semana a Melbourne para preparar el Open de Australia, que empieza el día 18.

FÚTBOL / TERCERA DIVISION

El Langreo-Covadonga, hoy, con la gran atracción de Michu

Llega la hora de Michu en un Langreo lanzado. El internacional español se ha estrenado en una convocatoria con el que es su nuevo club y si el técnico azulgrana, su hermano Hernán Pérez, lo considera oportuno debutará hoy con la elástica langreana. Será la vuelta al fútbol de Michu, después de su grave lesión en el tobillo derecho. El partido de hoy, en el Nuevo Ganzábal, a partir de las siete y media de la tarde, enfrenta al Langreo con el Covadonga, en el último encuentro de la primera vuelta de Tercera División.



Michu toca el balón en el entrenamiento de ayer. | J. R. SILVEIRA

MOTOR / RALLYE DAKAR

Joan Barreda vuelve a ser sancionado tras ganar la etapa

Tras ser penalizado el martes y ceder su triunfo de la etapa y la clasificación general, el español Joan Barreda (Honda) logró ayer un nuevo triunfo en la cuarta etapa, pero la organización lo sancionó nuevamente con cinco minutos y lo retrasó al cuarto puesto. El piloto español se había impuesto con un tiempo de 4h05m30s, con una ventaja de 1m49s sobre el portugués Paulo Gonçalves (Honda), pero tras la sanción Gonçalves pasó a ser el vencedor de la etapa y también el líder de la clasificación general, mientras que el portugués Ruben Faria (Husqvarna) fue segundo y el piloto sensación argentino Kevin Benavides (Honda) terminó tercero, por delante del australiano Toby Price (KTM). Con estos resultados Gonçalves es primero en la general con 2m17s sobre Benavides y 3m03s sobre Barreda.